



Gebetshaus News

Aktuelles vom Gebetshaus-Kinzigtal (Februar 24)

5 Jahre Gebetshaus Kinzigtal - 5 Jahre 24 Stunden Gebet

Am 21. Januar 2019 fand im Gebetshaus Kinzigtal das erste Gebetstreffen statt. Im gleichen Monat startete auch das 24 Stunden-Gebet, zunächst „nur“ einmal jeden Monat; seit 2020 jede Woche - immer ab Freitagabend durchgehend bis Samstagabend. Wenn man das zusammenrechnet, hat es bereits über 200-mal stattgefunden und es waren insgesamt gut 5000 Gebetsstunden für unser Land. Wir wollen darüber nicht stolz sein oder uns rühmen, aber sehr, sehr dankbar sein. Ein besonderer Dank gilt allen Betern, die regelmäßig dabei sind. Wir freuen uns aber auch über viele weitere Menschen, die hier Freude haben mitzumachen. Gerne sich melden, dann erklären wir wie das geht. Wenn alle Stunden mehrfach besetzt sind, ist das wunderschön, denn weiterhin schlägt unser Herz schlägt für das 24/7 Gebet im Kinzigtal; also die ununterbrochene Anbetung Gottes das komplette Jahr von Neujahr bis zum Jahresabschluss.



Gebetsläufe



Schon vor Gründung des Gebetshauses sind Beter hinaus gegangen und haben immer wieder an verschiedenen Orten im Kinzigtal für unser Land gebetet. Diese Art des Gebets wurde in der Corona Krise wieder „neu entdeckt“. Und so treffen wir uns in der warmen Jahreszeit mit Betern unterschiedlicher Gemeinden und gehen an verschiedenen Orten zwischen der Kinzigquelle in Sinntal und der Mündung in Hanau. Die neuen Termine werden auf unserer Webseite (voraussichtlich ab Ende März) veröffentlicht oder Sie schreiben uns, dann können wir die Termine nennen.



Gebetsschule

Unsere Gebetsschulung „Funkenflug“ wird Ende Februar fortgesetzt. In drei Einheiten an einem Dienstagabend wollen wir Gebetsfreude wecken: 20. und 27. Februar und am 5. März 2024 jeweils um 19 Uhr.

Das Thema am ersten Abend ist „Gebet und Erneuerung“, am zweiten Dienstag betrachten wir Gottes Heiligkeit in Bezug auf Gebet. Und der dritte Abend steht unter dem Motto „Gebet und Gottes Gnade“. Die Gebetsschule ist eine Kooperation des Gebetshauses Kinzigtal und der KdN Gelnhausen.



Die beiden ersten Abende finden in der Kirche des Nazareners (KdN) in Gelnhausen Frankfurter Straße 16-18 statt. Der dritte Abend im Gebetshaus Kinzigtal (im Haus der Evangelische Gemeinschaft) Altenhasslau Vogelsbergstraße 3, 63589 Linsengericht

Alle aktuelle Zeiten im Gebetshaus

Montags 9-13 Uhr: Zeit mit Gott. Das Gebetshaus ist offen für persönliche Gebetszeit und Stille

Montags 20 Uhr: Gebet für das Kinzigtal

Mittwochs 6 Uhr Morning Prayer - Morgengebet

Mittwochs 9-13 Uhr: Zeit mit Gott. Das Gebetshaus ist offen für persönliche Gebetszeit und Stille

Donnerstags 20 Uhr: Gottes Gegenwart genießen

Freitags 20 Uhr: Lobpreis und Anbetungszeit (anschließend 24 Stunden Gebet)

Jeden 2. Mittwoch im Monat um 20 Uhr: Gebet für Israel

Ein besonderer Hinweis nochmal auf unser Morning Prayer. Bevor der Tag so richtig beginnt: Stille vor Gott suchen oder im Gebet das ablegen, was dich belastet. Dazu ist das Gebetshaus jetzt jeden Mittwochmorgen ab 6 Uhr früh geöffnet. Dies ist eine offene Gebetszeit; jeder kann kommen und gehen, wie es zeitlich passt. Anschließend ist das Gebetshaus für persönliche Zeiten noch bis 13 Uhr geöffnet.



Weitere Gebetszeiten sind in Planung!

Wo findet man uns:

63589 Linsengericht / Altenhasslau, Vogelsbergstraße 3 (im Haus der Evangelischen Gemeinschaft)



Informationen und Kontaktaufnahme zum Gebetshaus Kinzigtal unter:

www.gebetshaus-kinzigtal.de oder

E-Mail an: info@gebetshaus-kinzigtal.de

Auf unserer Internet-Seite finden Sie auch weitere Hintergründe, interessante Beiträge, sowie Aktuelles und Änderungen zu den Öffnungszeiten.

Das Gebetshaus Kinzigtal ist eine überkonfessionelle Initiative für Christen unterschiedlicher Konfessionen und Gemeindezugehörigkeit.



Herzliche Segensgrüße aus dem Gebetshaus-Kinzigtal und wir freuen uns über eine Rückmeldung.
Werner Feuring - für den gesamten Leiterkreis

